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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 9 mai 2023. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h48.  

Résolution 
#CÉ  

22/23-70 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent  
Michèle Chabot, parent 
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Catherine Duchesne, parent 
Viviane Fournier-Gamache, enseignante 
Johanne Le Blanc, directrice 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Isabelle Tardif, enseignante 

      Guylaine Thivierge, parent 
      Nadia Turcotte, parent 
 

Absence : 
 

Lydia Desmarteau, parent 
 

  

Constat 

Résolution 
#CÉ 

22/23-71 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Lydia Desmarteau, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 

 
1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la présidente 
6. Mot de la direction 
7. Approbation et suivis du procès-verbal du 14 mars 2023 
 
 
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 

 
14. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
15. Parole à la responsable du service de garde 
16. Parole à la représentante du comité de parents 
17. Parole aux membres 
18. Parole à la présidente  
19. Parole à la direction  
20. Parole au public 
21. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

 

POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 
 
8. Retour sur la campagne de 

financement (profit) et choix 
pour l’an prochain 

9. Règles de fonctionnement du 
service de garde 

10. Plan de lutte à l’intimidation et à 
la violence 

11. Listes cahiers d’exercice 
12. Liste effets scolaires 
 
 

13. PEVR et projet éducatif 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 

Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte salue les membres et les remercie de leur 
présence, malgré les changements de date de la tenue de la présente 
séance.   
 

 

 6- 
Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc remercie les membres de leur présence 
et leur souhaite la bienvenue. 
 

 

Résolution 
#CÉ 

22/23-72 
7- 

Approbation et suivi du procès-verbal du 9 mai 2023. 

Les rénovations de la bibliothèque de l’école vont bon train, le bilan 
financier du projet sera présenté lors de la séance du mois de juin.  
 
Madame Viviane Fournier-Gamache confirme la tenue des dîner-
pizza.  En effet, tel que cela avait été proposé lors de la séance 
antérieure, les élèves et le personnel pourront profiter de l’offre de 
diners pizza et les profits ainsi réalisés seront destinés au projet de 
la comédie musicale. Les diners pizza se tiendront les 14 et 28 avril 
et les 12 et 26 mai.  
 

Adoption 
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Durée No Sujet Objet 
Tel que discuté lors de la dernière séance, une campagne de 
financement en collaboration avec la compagnie Colle à moi aura lieu. 
L’école de l’Amitié est maintenant abonnée et, lorsque le parent 
utilisera le code pour sélectionner l’école lors de sa commande, un 
montant sera remis à l’école. La compagnie acheminera un chèque à 
l’école sur une base régulière. Le lancement de cette campagne de 
financement sera effectué sous peu et des rappels seront envoyés 
aux parents jusqu’à la fin de l’année.  
 
L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Isabelle 
Tardif.  
 
Adopté à l’unanimité.   
 

 8- 

Retour sur les campagnes de financement  

Les campagnes de financement passées ont permis à l’école d’amasser 
un montant total de : 

 Photos : 690.16$ 
 Vente d’agrumes : 2018.74$ 

Diverses propositions de campagnes de financement ont été 
énoncées : 

 Catalogues de produits divers, commande en ligne 
(Perfection) 

 Photos scolaires  
 Colle à moi 
 Dîner pizza mensuel 
 Mom’s pantry 
 Vente de produits de pépinière  

Le sujet des campagnes de financement sera rediscuté lors d’une 
séance ultérieure. 

 

Information 

Résolution 
#CÉ 

22/23-73 
9- 

Règles de fonctionnement du service de garde 

Madame Sonia Poliseno fait part à l’assemblée de quelques 
changements mineurs au document des règles de fonctionnement 
du service de garde.  

 P. 6/16 garde.amitie@cssp.gouv.qc.ca 
            450-467-5870 poste 6 
 

 P. 11/16 Soir  
 
 

Approbation 
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Durée No Sujet Objet 
Préscolaire :  
14h07 à 15h05 : 2,90$ 
14h07 à 17h45 : 10,90$ 
 
Primaire : 8,00$  
 

Madame Rébecca Allard propose l’adoption du document Règles de 
fonctionnement tel que présenté.  
 
 Adopté à l’unanimité.  
 

Résolution 
#CÉ 

22/23-74 

 

10- 

Plan de lutte à l’intimidation et à la violence 

Madame Johanne Le Blanc présente le document Plan de lutte pour 
contrer l’intimidation et la violence à l’école. Il s’agit du même modèle 
que celui des années antérieures avec quelques ajustements mineurs.  

Monsieur Dominic Décary propose l’adoption du document Plan de 
lutte pour contrer l’intimidation et la violence à l’école tel que présenté.  

Adopté à l’unanimité.    

Adoption 

Résolution 
#CÉ 

22/23-75 

11- 

 
Liste cahiers d’exercice 
 

Madame Johanne Le Blanc remet aux membres la liste des cahiers 
scolaires demandés pour chacun des groupes pour l’année scolaire 
2023-2024.  
 
Tout comme l’an dernier les parents devront se procurer les cahiers 
d’exercices demandés auprès d’une librairie accréditée.  
 
Madame Michèle Chabot propose que la liste des cahiers d’exercice 
soit approuvée, telle que présentée.  
 
Approuvé à l’unanimité. 
 

Approbation 

Résolution 
#CÉ 

22/23-76 
12- 

Liste effets scolaires 

Madame Johanne Le Blanc présente aux membres la liste des effets 
scolaires demandés pour chacun des groupes pour la prochaine année 
scolaire.  
Madame Anik Denicolaï propose que la liste des effets scolaires soit 
approuvée, telle que présentée.  
 
Approuvé à l’unanimité. 

 

Approbation 
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Durée No Sujet Objet 

 13- 

PEVR et projet éducatif 

Madame Johanne Le Blanc présente à l’assemblée le plan stratégique 
du ministre et le PEVR.  Elle informe également les membres de 
l’échéancier prévu pour la présentation du projet éducatif qui en 
découlera.   

Information  

 14- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Catherine Duchesne félicite l’initiative des élèves du groupes 
202 qui se sont portés volontaires pour offrir un parcours actif et un 
cours d’initiation au soccer aux élèves de la maternelle 4 ans.   

Madame Nadia Turcotte souligne l’excellent travail des élèves 
impliqués dans la rédaction et la production du journal-étudiant. De 
plus, madame Turcotte souligne la visite des joueurs du CF Montréal 
à l’école de l’Amitié. 

Madame Johanne Le Blanc souligne l’implication du comité vert des 
élèves de la classe de madame Geneviève Breton. Les élèves ont pris 
l’engagement de procéder à la collecte des résidus compostables en 
faisant la tournée quotidienne de tous les locaux. Madame Le Blanc 
tient aussi à féliciter les membres de l’équipe-école qui s’impliquent 
dans les activités reliées aux équipes sportives de l’école, et ce même 
en-dehors de leurs horaires de travail.  

Madame Anik Denicolaï mentionne l’excellent travail du club-photo. 
Les élèves concernés sont toujours invités aux événements et 
développent ainsi leur art de la photographie.  

Madame Isabelle Tardif fait part aux membres de la conférence de 
monsieur Joël Boucher, qui a d’ailleurs été grandement apprécié par 
les membres de l’équipe-école. 

Information 

 15- Parole à la responsable du service de garde 

Rien à ajouter.  

Information 

 16- Parole au représentant du comité de parents 

Rien à ajouter.  

Information 
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Durée No Sujet Objet 

 17- Parole aux membres 

Rien à ajouter. 

Information 

 18- Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte remercie les membres de leur présence. 

Information 

 19- Parole à la direction 

Rien à ajouter. 

Information 

 20- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

22/23-77 

21- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Anik Denicolaï et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 20h35. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

 
 
 
 

 
________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                              Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


